

SANJO

ちびっこニュース



さんじょう



二条 ものづくり学校



がっこう



燕三条の学び場って どんなところ？

さんじょう さんじょう さんじょう
三条ものづくり学校事務局
あけいし
上石さん



さんじょう さんじょう さんじょう
三条ものづくり学校について
おし
教えてくれました。

さんじょうし さんじょう さんじょう
三条市のものづくりのよさを発信するしせつで、へい校した
みなみしょうがっこう つく ねんまえ
南小学校を造りかえて、4年前にできました。

しせつの中には、オフィスを持って仕事をする入居者の人が
いたり、ミニ四駆が好きな人が集まる「燕三条ミニ四駆大学」
やレストランなどがあつたりします。

そのほかにも、イベントなどもあり、いろいろなものづくり
の体験ができます。

入居者について

しょくにんの人やクリエイターの人などが多いです。

- ところ…桜木町12-38
- 開いている時間…
午前8時30分～午後10時
- 問い合わせ…34-6700



入居者の人にインタビューしました

にゅうきょしゃ ひとはなし き しごと たいけん
入居者の人に話を聞いて、お仕事を体験しました。

生活手仕事 研究室



ふだんは燕市で鉋起銅器を作っていますが、鉋起
銅器を広めるために、三条ものづくり学校でワーク
ショップをしたり、外国で鉋起銅器を紹介したり、
フランスのお店のお皿をつくったりもしています。
三条ものづくり学校で仕事をしていると、三条市
の人とも知り合えるし、姉妹校のIID世田谷ものづく
り学校をとおして、東京からも体験に来てくれる人
がいるのがうれしいです。

鉋起銅器って何？

銅のうすい板を木づちな
どてたたいてつくったお皿
やコップ、やかんなどです。
時間がたつと味わい深い色に変わり、とても丈夫
で長く使えます。



フイきどうき体験

こざら つく
小皿を作りました。
不思議な形をしている丸太の上で、たたいて形を
作っていくのがおもしろくて、きょうみを持ちまし
た。とてもきちょうな体験でした。(坂井 椿)

たたき方やたたく場所を工夫すると、いろいろ
な形ができるので、飲み口をつくってみたらうま
くできました。たたくととどどん形が変わって、
おもしろかったです。(星野 晴)



合同会社 スイッチオン



子ども向けのプログラミング教室を開いたり、
プログラミングをゲーム感覚で楽しめる教材を
作ったり、ロボット教室も開催しています。
三条ものづくり学校で仕事をしていると、いろ
んな人や会社と知り合えて、イベントのときは
協力し合ってがんばれます。

プログラミングって何？

コンピューターにやってもらいたいこ
とをコンピューターにわかる言葉を作っ
て、指示することです。

こんかいたいけん ないよう さんじょう さんじょう
今回体験した内容は、三条ものづくり学校の
イベントなどでも体験できます。

アルゴブラ体験

プログラミングのきほんを学べるボード
ゲームをしました。

プログラミングのソフトの名前を「ビスケット」や
「イチゴジャム」などにしてあって、子どもにもわか
りやすくてうれしかったです。(山田 椿)

以前やったことがあったけど、カードの種類がこん
なにたくさんあるとは知らなくて、おどろきました。
(徳橋 和真)

アルゴブラとは、カードをならべて、プログラムを組み立て、
ゲームボード上のコマを動かすゲームです。



工場 蚤の市

とき
4月13日(土)、14日(日)
午前10時～午後4時

つばめさんじょう ちゅうしん さんじょう
燕三条を中心とした工場やしょくにんの人が出店
して、ものづくりをした商品を売るイベントです。もの
づくりの体験ができるワークショップや音楽ライブなど
もあり、キッチンカーも来ます。



活動のようす



三條ものづくり学校について、どんなことを伝えた
 いか、みんなで相談して取材に行きました。
 取材のときは、インタビューだけでなく、お仕事の
 体験もして、読んでいる人がものづくり学校に行きた
 くなるような記事になるように原稿を書きました。



後記



いちのきどしょうがっこう ねん
 一ノ木戸小学校 6年

やま だ つばき
 山田 椿

三條ものづくり学校では、様々な会
 社の人が個性的なものを作っていて、
 すごいと思いました。



らんなんしょうがっこう ねん
 嵐南小学校 4年

と がし ゆう と
 富樫 祐人

今回の取材はインフルエンザで行け
 なかったけど、アルゴグラのゲームが
 楽しそうでした。



うらだてしょうがっこう ねん
 裏館小学校 6年

たか はし い ま り
 高橋 伊万里

取材に行けなくて残念でしたが、友
 だちから取材の内容を聞いて、楽しく
 まとめられました。



いぐりしょうがっこう ねん
 井栗小学校 6年

とく はし かす ま
 徳橋 和真

今回の取材では、体験活動が楽し
 かったです。プログラミングの種類につ
 いても知ることができて良かったです。



おおしましょうがっこう ねん
 大島小学校 5年

ほし の はる
 星野 晴

鉦起銅器の記事を作るのが大変でし
 た。体験のときは手を打ちそうでごわ
 かったけど、上手に作れて良かったです。



いいだしょうがっこう ねん
 飯田小学校 5年

さか い つばき
 坂井 椿

世田谷にも、ものづくり学校がある
 と知り、世田谷のものづくり学校にも
 行ってみたくまりました。